

Cursos de Verano 2004

La Universidad, de nuevo en la vanguardia

La Universidad de Castilla - La Mancha ha programado para este verano un total de 38 Cursos de temática variada que pretenden dar respuesta a las necesidades de conocimiento de profesores y alumnos, fuera de las aulas. En Cuenca se impartirán 19 de ellos, la mayor parte de rabiosa actualidad.

ESTHER ORTIZ

Una perfecta combinación entre «continuidad» y «novedad». Así definía el rector de la Universidad de C-LM la magnífica oferta de Cursos de Verano que el Vicerrectorado de Extensión Universitaria ha programado para este 2004. «Continuidad», porque se repetirán diez de los cursos ofertados en ediciones anteriores debido a «su gran demanda», afirmaba el rector, aunque, matizaba, con un enfoque renovado y una perspectiva de análisis diferente y comprometida con la actualidad; y, «novedad», porque el resto de los 38 cursos ahondarán en los temas más candentes y que más interés han despertado entre la comunidad universitaria a lo largo de este último año académico.

De nuevo y, durante tres meses (junio, julio y septiembre), multitud de sedes (18 Cursos en Cuenca; 6 en Toledo; 6 en Puertollano; 5

en Albacete; 2 en Ciudad Real; y, 1 en Priego) y multitud, también, de objetos de estudio porque, afirmaba Martínez Ataz en este sentido, la esencia de toda Universidad y, en concreto de la UCLM, es posibilitar la convivencia de «lo diferente» y «sabernos tolerar». Así pues, en esta nueva edición de los Cursos de Verano, no nos debe resultar extraño encontrarnos con temas tan dispares como el 'Asociacionismo Católico y Clericalismo en la España contemporánea' (Cuenca, del 28 al 30 de junio); la 'Ingeniería Biomédica. Aplicaciones de la Ingeniería Electrónica e Informática en Medicina' (Albacete, del 30 de junio al 2 de julio); 'La función educativa de la Televisión' (Cuenca, del 5 al 7 de julio); 'La Reforma de la PAC 2003: ¿un nuevo escenario para la agricultura?' (Albacete, del 12 al 14 de julio); la 'Contaminación atmosférica' (Puertollano, del 12 al 14 de julio); el 'Judaísmo, Cristia-



Martínez Ataz, rector de la UCLM, acompañaba a José Ignacio Albentosa, vicerrector de Extensión Universitaria y del Campus de Cuenca en la presentación de los 'Cursos de Verano 2004'.



nismo e Islam: tres religiones en diálogo' (Cuenca, del 14 al 16 de julio); o, 'La lucha contra el fraude en la Unión Europea' (Cuenca, del 21 al 23 de julio).

Como vemos, la apuesta de la Universidad castellanomanchega por este programa de docencia fuera de las aulas sigue siendo fuerte porque las ventajas derivadas del mismo son múltiples para el grueso de la comunidad universitaria. Y es que, para Martínez Ataz, con los Cursos de Verano no sólo 'ganan' los alumnos a quienes se les da la posibilidad de aprender de una forma diferente a través del debate y la discusión, y de

la experiencia vital de interesantes especialistas en diversas materias sino que también 'ganan' los profesores. Con los Cursos de Verano, se consigue, matizaba el rector, por una parte erradicar el concepto erróneo de que la Universidad termina en junio y comienza en septiembre (es en la época estival donde el profesorado de la UCLM trabaja con más ahínco, no en clase pero sí en una necesaria vertiente investigadora y divulgativa más allá de las aulas) y, por otro, permitir el trasvase de conocimientos así como la interacción de la UCLM dentro del sistema universitario